

IGS Lengede – Altgebäude wird bis 2015 saniert

Lengede Etwa 1,4 Millionen Euro kostet der Umbau. In diesem Jahr soll es losgehen.

Von Kai Stoppel

Eine neue Raumaufteilung, die einer Integrierten Gesamtschule (IGS) entspricht, besserer Brandschutz und eine moderne technische Ausstattung – das sind die Ziele des Landkreises bei der Sanierung des alten Gebäudeteils der IGS Lengede. Hintergrund: Dieses Gebäude wurde bereits im Jahr 1974 errichtet, die Brandschutzeinrichtungen seien mittlerweile nicht mehr auf der Höhe der Zeit, sagte Michael Schrader, Leiter des Kreis-Immobilienwirtschaftsbetriebs. Die geplanten

„Der Schulbetrieb soll während der Sanierung aufrechterhalten bleiben.“

Michael Schrader, Leiter des Kreis-Immobilienwirtschaftsbetriebs

Maßnahmen erläuterte er gestern bei einer Begehung des Gebäudes durch Mitglieder des Ausschusses für Bauen und Liegenschaften: „Die Wände bestehen derzeit teilweise noch aus Sperrholzplatten, die einem Feuer gerade mal 30 Minuten standhalten.“ Neue Schutzwände würden dreimal so lange

Flammen widerstehen können, so Schrader. Auch soll das erste Obergeschoss neu gestaltet werden, mit zwei großen, hellen Aufenthaltsbereichen, die jeweils mit den angrenzenden Klassenräumen verbunden sind. Ebenso Foyer, Verwaltungsräume und Grundrisse im Erdgeschoss. Außerdem soll ein Aufzug in dem Schulgebäude installiert werden, damit es barrierefrei wird.

Rund 1,4 Millionen Euro sollen die Sanierungsmaßnahmen kosten. Los gehen soll es bereits in diesem Jahr mit Brandschutzmaßnahmen und dem Bau der Fluchttreppen. Parallel dazu soll die Ausschreibung für die Hauptsanierung erfolgen, die dann im kommenden Jahr starten könnte. „Bis zum Frühjahr 2015 soll die Baumaßnahme abgeschlossen sein“, sagte Schrader.

Wichtiger Punkt: Während der Sanierungsmaßnahmen soll der Schulbetrieb in dem Gebäude ungestört weitergehen. „Eventuell werden wir Ausweichräume, wie etwa Container, für ein bis zwei Klassen schaffen müssen“, sagte Schrader. Bereits jetzt lernen die Schüler eines kompletten Jahrgangs in Containern vor dem Hauptgebäude.



Mitglieder des Landkreis-Ausschusses Bauen und Liegenschaften besichtigen gestern den Baufortschritt im Neubau der IGS Lengede. Auch die Sanierung des alten Gebäudeteils war gestern Thema.